

De las urnas salió el triunfo del Frente Popular. Y en el programa del Frente estaba la readmisión de los represaliados. De modo que nadie ni nada puede oponerse a la voluntad de la representación del pueblo.

DE COOPERACION

A los Cooperadores

Termina de celebrarse lo XIV Jornada Cooperativa Internacional. Fiesta grandiosa que un soberbio ejército de cooperadores celebra para expresar ante los Gobiernos nacionales el anhelo de sustituir en el dominio económico la competencia por la ayuda mutua y la armonía social por la lucha comercial.

En Valdepeñas por desgracia los trabajadores no nos preocupamos de nada que nos afecte directamente como clase explotada.

Y el régimen cooperativo es uno de los problemas que está más abandonado.

Se me dirá que existe una Cooperativa Obrera de Panificación. Es verdad.

Pero ¿existen cooperadores? ¡Ah! No es la misión del cooperador el de contribuir sólo y exclusivamente con la cantidad en que esté valorada la inscripción en la cooperativa y desear el fin de año para ver que exceso de percepción se ha obtenido durante el ejercicio y de qué forma se reparte.

Cooperador que así piense, es indigno de pertenecer a una Cooperativa.

Como cooperador debe pensar que toda su labor debe desarrollarse en pro de que el régimen económico no debe fundarse en la ganancia o en el lucro, sino en los beneficios que pueda prestar a la colectividad toda.

Nada de egoísmos; la cooperación se funda en el pedestal único de solidaridad.

Cooperativa que mantenga tal principio está a punto de fracasar. Por esto se nos dice, con razón, que cuando la cooperación se toma como un negocio acaba por convertirse en un mal negocio desprestigiando así las virtudes del régimen cooperativo.

En esta Jornada Cooperativa Internacional que termina de celebrarse, los trabajadores de Valdepeñas deben pensar en la gran misión que las Cooperativas tienen que efectuar en el régimen económico.

Hora es ya de que nos levantemos del letargo en que yacemos y empecemos a interesarnos por problemas tan interesantes como lo es el de la cooperación.

Si fundamos ya una Cooperativa es preciso que la vayamos transformando o puliendo hasta conseguir que sea perfecta.

Reconozcamos que a esta le falta el impulso de una corriente renovadora por carecer todos los que la componemos de una preparación sólida en el aspecto ideológico.

Pensemos todos en el fracaso del régimen capitalista como síntoma de ordenación económica y las consecuencias que de él se deriban; si así lo hacemos todos esos defectos y miserias veremos que no tendrán razón de ser practicando nuestras doctrinas de convivencia social, basada en normas colectivistas de igualdad, derrotero y cima hacia donde debe encaminar la Humanidad.

Francisco Esparza

CUESTION SINDICAL

Fines del movimiento de masas

Como decía en mi artículo anterior y en esta misma sección son muchos los trabajadores que perteneciendo a una organización tienen escasos conocimientos del fin a que nos conduce el movimiento de masas.

A ellos van dirigidas estas modestas líneas por si pudieran darles un poco de luz y esclarecer un tanto de lo que oscuro, nublado o ciego pudieran encontrar.

La organización es el instrumento más útil de la lucha revolucionaria.

He ahí por lo que insistimos a la masa trabajadora que esté cada vez más unidos saltando incluso barreras que pudieran dividirnos ideológicamente teniendo en cuenta que la organización debe ser más potente donde el fascismo enemigo del proletariado tenga mayor apogeo.

El régimen fascista teóricamente tiende a emancipar a la clase trabajadora pero prácticamente es todo lo contrario agravándola de una manera cruel.

Su dominio significa un aumento inaudito de los antagonismos sociales, calentando hasta lo imposible la caldera a la vez que cierra de una manera violenta todas las válvulas.

Alemania nos demuestra con sus hechos la veracidad de lo que ocurre en régimen fascista. La supresión de todas las organizaciones obreras y la pérdida de la influencia que ejercían sometiendo a los obreros al capricho y arbitrariedad del capitalismo, a disposición del cual la dictadura puso el Poder público. Esta modificación de relaciones entre las fuerzas presentes amenaza a la clase obrera con empeorar su nivel de existencia.

Este peligro se encuentra acentuado por una política económica que hace más costoso el satisfacer sus necesidades a las grandes masas y reduce las posibilidades de empleo en las industrias de exportación.

Con esto y otros grandes problemas obliga a las masas a luchar con ímpetu y denuedo para asegurarse y mejorar su existencia material.

Y así podría ocurrir en España. Caso bochornoso que podemos impedir si la organización es potente pero no solo por el número de afiliados sino por la capacitación de los componentes no ignorando que las necesidades que suframos hace crecer el espíritu de rebelión contra una sociedad que niega el derecho que nos pertenece.

El movimiento de masas en su actividad revolucionaria tiene que alentar lo más vigorosamente posible las luchas que tienen como principal origen garantizar el nivel de vida de los explotados, reintegrar a los parados en el proceso de la producción, ampliar el frente de combate de todos los obreros en luchar para que adquieran conciencia los combatientes del lazo íntimo y necesario que une estas luchas con la finalidad de abolir la explotación del hombre por el hombre.

Tras de la conquista de los derechos democráticos tenemos que luchar por la conquista de la totalidad del Poder teniendo en cuenta que el derrumbamiento del despotismo no puede producirse más que por una lucha revolucionaria asegurando la victoria de ella.

Este hecho viendo como se desenvuelven los sindicatos solo podrá producirse cuando las condiciones de una situación palpablemente revolucionaria sean utilizados por un Partido Socialista resuelto y animado de un espíritu radical de combate.

Roabrjú.